

Cali, agosto 3, 2018.
Actualizado: viernes, agosto 3, 2018 01:21

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Valle Del Cauca

agosto 02, 2018

Agosto con pocas lluvias

El Niño aún no se desactiva



Aunque a finales del presente año y comienzos del próximo se podría presentar el Fenómeno de El Niño, las condiciones cambian de un mes a otro, anunció la CVC que indicó que en este momento hay condiciones neutrales en el Pacífico ecuatorial pero no se descarta el fenómeno.

La entidad indicó además que en julio el déficit de lluvia fue del 27% y que las proyecciones del clima indican además que para el mes de agosto se pronostica que no lloverá más de diez días y habrá tiempo seco.

Según Hárold González, de la Red de Hidroclimatología de la CVC "hay proyecciones según las cuales se puede presentar el Fenómeno de El Niño para finales de año y comienzos del siguiente con una probabilidad del 65%, sin embargo, hay que tomar esa información con precaución porque ya ha sucedido que las condiciones cambian de un mes a otro y es mejor esperar los informes de la Noaa de agosto y septiembre para saber si el Fenómeno se va a presentar".